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由於巴西稅率很高，所以走私和逃稅對當地人而言是稀鬆平常。但

是當他們來到教會，認識了主耶穌，心靈都很掙扎，但也都寧願放

棄原來的生活。回想起自己，在美國，或在香港，生活都沒有大問

題，追隨主的道路比起這些人輕易很多；他們用自己的生活去換取

信仰，這樣的信心很值得我去學習。 

 短宣的最後一站：古城。我們認識了一位執事的女兒，印象很

深刻。她只有二十來歲，還在讀書。她是讀設計的，並相信所學是

可以用來事奉神。我驚異於她的答案，因為一般人都會選定所學的

科目為要方便將來找工作。在我們發現她已立志畢業後要去作宣教

士之後，我更加因為她現在的年紀，就有這樣的心志感動和佩服她。 

 這次因為短宣看見很多熱心事奉主、追隨主的人，對我的啟發

極巨。實在感謝神賜我這個機會! 
 

〔〔〔〔王淑儀王淑儀王淑儀王淑儀〕〕〕〕我們是有點"糊裡糊塗"地報了名，報名的時候，還不清

楚要去什麼樣

的地方，服事什

麼樣的群體，會

經歷什麼樣的

行程；但我們

深信這是神給

我們的機會，為

要我們藉此經

歷祂更多。 

 巴西華人新移民約有十萬人左右，從中國來的華人，大部份是

做小吃店或禮品店的生意，工作的時間很長，整天要守在店鋪裡，

很多人因為這樣沒有辦法去教會，而且因為稅務很高，政府的貪污

又很嚴重，他們很多都說若跟政策做生意，一定虧本，所以很多基

督徒也會逃稅或走私。有一位弟兄這樣分享：「逃稅，大家都看作

習以為常之事，但在信主之後，深深明白這是神看為不好的事，是

罪，但我還是作了，因為一家人等著要養。但再面對神的時候，內 

疚不已，因為我明知那是罪，還是去犯，有時候真想死掉算了，覺

得我這樣的人不應該回教會。」聽到這樣的分享，我真不知當說甚

麼，但深深體會當地的信徒在追隨主的路上，絕非易事；那麼牧養

信徒，傳福音的工作想必更是艱難。 

 雖然這樣，我仍看到很多神忠心的僕人在這裡默默事奉。見到

樂兒老師們對幼兒事奉的擺上,亦讓我對〝盡心、盡意、盡性事奉你

的神〞有不一樣的體會，她們大都是從年輕即開始在樂兒學園教

學，一教就十多年，一年都只放幾天的假期，而且很多是獨身。在

當地教會，見到很多牧者、長老、執事們在教會及華人群體所付出

的時間和精神，讓我很敬佩，特別在古城，有一位執事，年紀老邁，

開車時還會打瞌睡，但還是每星期在不同的小吃店派發中信和福音

單張．他不會說廣東話，表達能力也不是很好，但卻能與當地小吃

店的華人打成一片。他默默地付出，讓人看到他一顆單純的、敬畏

耶和華的心。 

 這次巴西短宣，我體會到為甚麼宣教士們願意花一生時間，做

很多世人看為不合理的事，只為告訴人們一句話：主耶穌愛你們！ 

〔〔〔〔吳斯萍吳斯萍吳斯萍吳斯萍〕〕〕〕感謝神的慈愛與憐憫，今年我有機會隨 CIM 短宣隊一行

11 人去巴西體驗短宣的事工。這次去巴西讓我看到、學到很多，人

們常說“人活到老，學到老”，但更重要的是要在主裏面，每天都

要心意更新而變化，讓主來改變，以致更像祂。在慕義當地的弟兄

姊妹都很愛主、傳福音的心都非常火熱，他們不像我們在美國這樣 

☆ 南非南非南非南非 

 〔〔〔〔吳元國牧師吳元國牧師吳元國牧師吳元國牧師〕〕〕〕這個月較深的思想「宣教的職分」、「宣

教」的中心意義與執行，當然焦點在於自己的角色、與妻子和孩

子們的角色；這時我才查覺到…我知道他們支持我的事工，也

認同我的事工，而我，卻

從來沒有試著去明白或

了解他們內心真正的想

法！ 

 聖靈就帶領元

國更深的思想，「宣教」

對我們一家的核心價值

倒底何在？神所引領我

們的「異象」為何，我也

特別觀察 MK －宣教士的

孩子、PK－牧師的孩子，

他們對事情的反應與反射行為。我過去一直抱持[讓孩子們自由

發展的]的理念，只求他們愛主，用功努力發展，將來不論在任

何崗位，只要能回應主的愛來服事神都好。但是最近較深的禱告

乃是真心的盼望，他們將來都可以全職服事神。 

 經過家庭祭壇的分享，元國明白到原來他們目前並沒有全

職事奉的志向，當然他們都愛主，但仍在尋求自己人生的方向，

希望用任何其他的方式來為主發光。雖然單純的心很好，卻也讓

我明白，宣教或許就是必須從家裡開始，願將當年約書亞的心

志，栽植在孩子們的心中，使我們一家，世世代代都事奉耶和華。  
    

宣宣宣宣    教教教教    巴巴巴巴    西西西西    行行行行    

〔〔〔〔杜志明杜志明杜志明杜志明〕〕〕〕很感謝神帶領我參加這次的短宣，我人生中首次的短宣，

遇到許多以往從來不曾想過的事物，在信仰上更是大有啟發。 

 第一天到巴西，天氣很好，很溫暖，但是環境比我預期中差，

感覺很亂，空氣品質不好，如同中國內地。第二天去到慕義，我們

邀請當地的廣東人到教會參加聚會，藉此向他們傳福音。然而邀請

人的工作，對我來說有點吃力，因為我不太習慣與陌生人交談，在

與人相處和溝通

的方面，更見自己

的不足。然而現在

回想起來，神就是

安排我去作這樣

的事，讓我能面對

軟弱，從軟弱中剛

強自己！當時的

我是戰戰兢兢，但

是心裡是充滿喜

樂，因為我知道，我是奉著神的名出去！之後幾天都是假期聖經班

( VBS )的工作，很忙碌，但是和小朋友一起玩得很開心，只是自己

覺得很疲累，有生病的感覺。小朋友都十分天真無邪，看見他們能

夠從小認識到主耶穌，比一般的小朋友更乖，心裡很感恩。 

 在里約，我們受到熱情款待，我卻覺得很不習慣。我和妻子為

了準備兩場詩歌敬拜，所以沒有參與很多外出探訪，卻因為這樣，

有些機會與教會的弟兄們交談。他們多是溫州人，靠做小生意為生， 



P. O. Box 700185 ·  San Jose  ·  CA 95170-0185 ·  USA      TEL (408) 489-3508      E-mail :  cimusa1992@gmail.com 

    月月月月    刊刊刊刊                                         

國 際 華 人 宣 教 協 會  
Chinese International Missions, Inc. 

華宣董事會華宣董事會華宣董事會華宣董事會    

文耀銘牧師（芝加哥）  何崇熙牧師（大洛杉磯）  張英君長老（聖荷西）  李宏基（聖荷西） 

羅志傑牧師（休士頓）  張惠明（苗必達）  寇懷信（聖荷西） 

香港華宣董事會主席香港華宣董事會主席香港華宣董事會主席香港華宣董事會主席        李正榮牧師 

加拿大華宣總幹事加拿大華宣總幹事加拿大華宣總幹事加拿大華宣總幹事            梁樹榮牧師 

華宣同工華宣同工華宣同工華宣同工  

總幹事: 文肖鳴（畢玉書師母） 

行政(半職): 吳映萱   編輯(半職): 景陶筱梅 

☆ 代禱事項代禱事項代禱事項代禱事項 

1. 請為斐京大學學生團契代禱，特別在事工的協調溝通上能有來

自神的智慧與帶領，彼此尊重，順服權柄，同心合意服事主。 

2. 請為吳元國牧師禱告，求主幫助他訓練教會領袖，幫助同工們

能養成讀經好習慣，在靈裏多有追求，以致未來可以帶領查經

班，可以帶領聚會，為神所用。 

3. 今年十二月底南非家庭退修會，目前有來自芝加哥二所教會五

位弟兄姐妹己開始辦理簽證，求主看顧手續順利，也請為這次

華人宣教事工代禱。 

4. 請為吳元國牧師的蕁麻疹得醫治繼續代禱。 

5. 巴西樂兒學園新學期有新學生、新老師，請為大家對新環境的適應

代禱，能在主愛中有合一的學習領受。 

6. 請為迦納短宣隊的平安與服事的果效代禱。 

7. 願神賜智慧與大能，好叫我們在多哥能與當地教會團體有效的

合作，擕手同心地順利傳揚福音。 

8. 請為十月底召開的華宣董事會代禱，求主預備董事們的心，賜智慧

並啟發他們為華宣新一年的事工作合神心意的規劃。 

9. 感謝神的預備，但仍請為機構的財務平衡代禱。 

10. 求主施恩，為 CIM 的網路規劃及多項事工的計劃與推動有適任的

同工禱告！  

11.畢師母眼睛仍有不適，求主憐憫醫治！請為她能快些適應新配

的眼鏡代禱，好讓師母看東西不疲累，能全心事主！ 

 

☆ 財務報告財務報告財務報告財務報告： 2011年度 9 月份收支表 

若您對華宣的事工有感動，奉獻支票抬頭請寫 CIM，請寄至: 

P.O. Box 700185 · San Jose · CA 95170-0185 USA · 謝謝！ 

  收 入 支 出 結 餘 

一般項目 $3,921 $3,795 $126 

宣教基金 $8,455 $3,586  $4,869 

總  計 $12,376 $7,381  $4,995 

方便，每個人出門都有車可開。有一天我們一起去派發單張，先坐

地鐵再轉火車，差不多用了一個小時才到達目的地。然後徒步到不

同的商舖裏發單張，我們雖然都覺得疲乏，但心裏還是很喜樂的，

因為知道與福音有份。 

 在美景的福音事奉很是令人興奮，聽到福音的人不論大人、小

孩，幾乎都信主了，讓我深深的感到“福音是神的大能，要救一切

信祂的人”。傳福音是靠神的靈方能成事，感謝神與我們同在，讓

我們每天都有生命氣

息、每天都充滿活力、

奔跑在巴西的事奉上。 

 感謝神讓我學到

信心交托的功課，在去

巴西之前我有很多的

憂慮：擔心孩子們在

家的安全，我們在巴西

的安全，還有大女兒去巴拿馬的短宣．．．等等。但是神讓我知道

“堅心依靠祂的，必保守他十分平安”。我們是平平安安的去，更

是豐豐富富的回來。感謝神的恩典，讓我有機會去巴西，也求神教

導我如何數算自己的日子，為福音再踏出去。感謝神！ 

〔〔〔〔陳雅玲陳雅玲陳雅玲陳雅玲｝｝｝｝七月十三日星期三是我們在巴西最後的一個工作日，

也是充滿喜樂的一天，再次看見神奇妙的作為！ 

早上我們按照計劃，來到一個平價商塲的頂樓，有兩個小房

間四位醫生為人義診。在病人等候的時間、在醫生的房間裡面，

或是在他們看完醫生之候，領他們到外面食堂，作個人佈道。人

在身體軟弱、心靈也軟弱的時候，最需要主的幫助。我們努力把

福音傳出去，他們也樂意接受耶穌為他們的救主。就是如此，一

個接著一個，我也記不起向多少人傳福音，但記得有六位男士和

三位女士願意決志信主。是神自己施行了奇妙的拯救，預備了他

們饑渴的心田，福音進到他們的心，他們便願意接受。 

兒童工作也是如此，這天的孩子比較多，雖然食堂聲音嘈雜

，但他們卻能專心聆聽。唱詩、背經、做手工，我用中文講浪子

的故事、Ana再用葡語講救恩的道理，孩子們都願意上天堂。 

 晚上美景華人浸信會的聚會中，詩歌、信息，都對他們有鼓

勵、復興的作用。我們手拉手唱詩、禱告，求主復興教會，也復

興我們每一位，好讓我們更愛祂、更願意事奉祂。感謝主給我們

如此美好的一天，使我們的行程完滿結束。願榮耀歸給祂！ 
 

☆ 迦納迦納迦納迦納    
 上週有一短宣隊出發去迦納，預計有三週的行程。盼望神帶領

他們佳美的腳蹤，有平安的行程，能與當地同工有完美的配搭事

奉，將福音的真理宣揚開去，祈求聖靈感動眾人的心，明白真道，

好叫更多的靈魂得救。 


